

## **Saarbrücken: "Wir sind Kirche" wird ausgezeichnet**

**Die Reformbewegung "Wir sind Kirche" erhält den Kulturpreis der Internationalen Paulusgesellschaft.  
Die Initiative habe sich um die Erneuerung der katholischen Kirche verdient gemacht.**

Dadurch habe "Wir sind Kirche" einen wesentlichen Beitrag zur Humanisierung der Gesellschaft geleistet. Der mit 5000 Euro dotierte Preis wird am Freitag verliehen.

Die Internationale Paulusgesellschaft ist nach eigenen Angaben ein Verein zur Begegnung von Christentum, Religionen, Wissenschaft und Gesellschaft.

Zuletzt geändert am 26.06.2007